

FCS da la bienvenida a la Navidad

Escrito por Rafael Paez

Viernes 17 de Noviembre de 2023 12:21 - Última actualización Viernes 17 de Noviembre de 2023 14:04

Con la alegría, colores, sabores y, sobre todo, el espíritu de amor y confraternidad que caracteriza a esta temporada, la Facultad de Ciencias de la Salud dio la bienvenida formal a la Navidad en este mes de noviembre.



Autoridades junto a docentes y personal administrativo que asistieron a la actividad.

Autoridades, directores, profesores, empleados e invitados se dieron cita a este acto festivo, en el cual brindaron y compartieron animadamente.

El decano de la facultad, doctor Mario Uffre, al dar la bienvenida a los presentes, deseó “que la paz, el amor, la unión y la comprensión reinen en este tiempo navideño.”

De su parte, la vicedecana, doctora Zelandia Matos, expresó la esperanza de que “así como nació el niño Jesús, nazca en nuestros corazones el espíritu de paz para que vivamos en armonía, unión y sobre todo con mucho amor.”

Las siguientes imágenes muestran distintos momentos del desarrollo de la actividad

FCS da la bienvenida a la Navidad

Escrito por Rafael Paez

Viernes 17 de Noviembre de 2023 12:21 - Última actualización Viernes 17 de Noviembre de 2023 14:04



FCS da la bienvenida a la Navidad

Escrito por Rafael Paez

Viernes 17 de Noviembre de 2023 12:21 - Última actualización Viernes 17 de Noviembre de 2023 14:04



FCS da la bienvenida a la Navidad

Escrito por Rafael Paez

Viernes 17 de Noviembre de 2023 12:21 - Última actualización Viernes 17 de Noviembre de 2023 14:04

